



Nicht die Dunkelheit ist entscheidend,  
sondern das, was darin leuchtet.



liebe Familie Marweiß,

Vielen herzlichen  
Dank für Ihre  
langjährige und  
großzügige Unter-  
stützung!

Ein herzliches Dankeschön!

Wir haben uns sehr über die  
Unterstützung gefreut, denn nur mit  
dieser Hilfe können wir Kinder und  
Jugendliche mit lebensverkürzenden  
Erkrankungen und ihre Familien  
gut begleiten und stärken.

Wir wünschen schöne Weihnachten  
und ein Neues Jahr mit  
Gesundheit, guten Wegen und  
vielen leuchtenden Momenten.

Marion Getz und T. St

Marion und Tobias Getz mit dem JoMa-Team  
im Namen aller Familien des JoMa-Projekt e.V.